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『 地 域 か ら 広 げ よ う 奉 仕 の 輪 』　 2019－20年度 下館ロータリークラブテーマ

前例会報告     第2889回   2019/8/28（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

長 沢 　 廣 様 （筑西きぬ RC 会長）

野 寺 　 孝 様 （筑西きぬ RC 幹事）

会 長 挨 拶 　  岩 﨑 晴 男 会長

　第2820地区内でもセミナー等が毎週のよう

に開催されています。その中でも、特に会員増

強セミナーは最重要な会合の一つと思います。

「ロータリーを知ろう、好きになろう、そして

仲間を増やそう」のテーマで開催され、出席し

た中で、新会員はロータリーに何を期待して

入ってきたのか？現会員はロータリーの現状や

将来をどう思っているのか？「会員増強」の計画

を立てる前にクラブの「現状把握をしよう」、そ

して「ロータリーの奉仕活動」に対し、会員が「自

身と誇り」を持ち、「明るく、楽しく、前向きに」

取り組むことが重要だと強調されました。

心に残る言葉より

浅野内匠頭　風さそう花よりもなお我はまた

　　　　　　春の名残りを如何にとかせん

坂本龍馬　世の人はなんとも言わば言え

　　　　　我が為すことは我のみぞ知る

出光佐三の健康法

　朝風呂・気分転換・指圧とマッサージ

幹事報告  　  　 神 山 芳 子幹事

○中村澄夫ガバナー事務所より

　年間スケジュールの変更を受理

　青少年奉仕委員会だより８月号受理

○水戸RC・水戸西RC 会報受理

○筑西市教育委員会より、少年の主張大会案内

を受理

　９月13日（金）午後１時～

　　　筑西市立下館南中学校（体育館）

ご 挨 拶     長沢筑西きぬＲＣ会長

　今年度、きぬの会長をやることになりました

長沢です。平素は、下館さんにはいろいろとお

世話になり、ありがとうございます。私事です

が、入会４年余で会長ということで、まだまだ

分からないことばかりですので、宜しくご指導

下さい。

　過日、ガバナー公式訪問が終了しました。９

月１日にはロータリーディを開催し、どすこいペ

ア会場にて９：00 ～ 17：00パネル展示と募

金活動をしてロータリーのイメージアップにつな

げたい。また、今年度は創立30周年というこ

とで来春、小中学生を対象に過去のメダリスト

による講演会を実施し、若い人に夢を持っても

らいたいと考えております。

奉仕プロジェクト研究会報告
葉 　 章 二 職業奉仕委員長

　先月28日、ホテルクランド東雲にて開催さ

れ、午前中は地区委員長さん方による説明があ

り、午後は委員会ごと、分区ごとにグループディ

スカッションその後、一堂に会して委員長さん

による報告がありました。



●日本国内ＲＩ加盟順位　３７５番　　●スポンサークラブ　水 戸 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

『 人・学 び て 更 な る 奉 仕 』　 2019－20年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

職業奉仕とは？

職業奉仕は、ロータリーの「目的」第２項を土台

としている

・職業上の高い倫理規準

・役立つ仕事は全て価値あるものという認識

・社会に奉仕する機会としてロータリアン各自

　の職業を高潔なものとすること

　　　　　　　４つのテスト

　　　　　　　ロータリアンの行動規範

地域社会のニーズに取り組み、支援を必要とする

人たちが自らの力で生活を立てていけるように支

援するために、職業の知識とスキルを活用する

自らの職業

クラブでの活動　　
を通して、職業奉仕を実践！

分区ごとのグループディスカッションでは、各ク

ラブより、今までの活動内容について報告があ

り、今年の活動の方向性を共有しました。 
各クラブの職業奉仕活動内容

真壁RC　□新入会員の職場（会社）訪問

　・議会傍聴（会員に議員の方がいる）

　□地域の主たる企業訪問　□観劇

岩瀬RC　□地域の主たる企業・拠点見学

　・西部メディカルセンター見学　・来福蔵元

　訪問　□警察署長・消防署長・税務署長 卓話

しもだて紫水RC　□会員企業訪問　

　□地域の主たる企業・拠点訪問

　・日本ハム工場視察→日本ハ　ムファイターズ

　　札幌試合観戦（須藤市長同行）

　・トウモロコシ収穫（無農薬農業）　□警察

　　署長・消防署長・税務署長 卓話

職業奉仕活動内容（サマリー）

□高潔さと高い職業倫理を持ち続けるための活動

・会員企業、地域の主たる事業所を訪問して、　

　自らを省みる機会を提供する

□地域社会の様々な職業、ビジネス、団体との

　繋がりを活かした活動

・警察 / 消防 / 税務署長などの卓話

・会員企業、地域の主たる事業所、他クラブ訪問

□地域の現状課題（ニーズ）を認識し、課題解決

　に向けた取組みを考える機会を提供

・警察 / 消防 / 税務署長などの卓話

・地域医療拠点（ex 西部メディカルセンター）な

　どの訪問

□会員同士の交流促進、文化・芸術に触れるこ

とでロータリアン成長の機会を提供

・事業所訪問、観劇会、懇親会

新しい職業奉仕活動（案）

「若い人の参加を促す、次世代の意欲を高める」

ために

□地域の学校でのセミナー実施

・つくばシティ RC：筑波大学（経営者と語ろう）、

　筑波学院大学（職業人と語る会）

外 山 壽 彦 社会奉仕委員長

　社会奉仕の外山でございます。午前中は只今

葉職業奉仕委員長さんからの報告の通りで、午

後のグループディスカッションでは、紫水クラブ

さんからは鮭の放流の説明、当クラブは今年度

のクラブテーマ「地域から広げよう奉仕の輪」

地域の人達を巻き込んでの事業ということで、

母子島遊水池付近の清掃活動、花見例会等の発

表をしました。

　ロータリーはPR不足ですので、是非ロータ

リーディを作ってほしいとの地区の方からの要

望がありましたので、分区でのぼり旗を作って、

各クラブで事業のたびに持ちまわりして使うよ

うにしてはどうか？と提案しました。もし作っ

て頂けるのなら。下館では10月28日ダイヤモ

ンド筑波がありますので、使うことも可能です。

と話しておきました。

スマイルＢＯＸ  神 長 宏 寿 委員長

▼長沢　　廣さん・野寺　　孝さん　下館RC

の皆様方には、いつも大変お世話になります。

これからも宜しくお願い致します。

▼岩﨑　晴男さん　筑西きぬRC長沢会長、野

寺幹事、ようこそ。奉仕プロジェクト委員会

の研究会報告、ご苦労様です。下館RAC塙

麻由子さん、ミス・スプラナショナルコンテス
ト全国第５位おめでとうございます。

■
▼

｛



4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある：
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
第２ 職業上の高い倫理規準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕

する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕

の理想を実践すること；
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和

を推進すること。

ロータリー
の 目的

▼神山　芳子さん　筑西きぬRC長沢会長、野

寺幹事、ようこそ。職業奉仕、社会奉仕各委

員長の報告、宜しくお願い致します。

▼永井　啓一さん　葉、外山委員長、委員会報

告宜しくお願いします。

　筑西きぬRC長沢会長、野寺幹事、ようこそ。

▼早瀬　浩一さん　筑西きぬRC長沢会長、野

寺幹事、ご苦労様です。葉委員長、外山委員長、

研究会報告宜しくお願いします。

▼加藤　昌美さん　筑西きぬRC長沢会長、野

寺幹事、ようこそお出で下さいました。

　奉仕プロジェクト委員会、葉委員長、外山委

員長、宜しくお願いします。

▼小林　一彦さん　奉仕プロジェクト委員会・

職業奉仕委員会・社会奉仕委員会の各委員長

さん、研究会報告 ご苦労様です。

　筑西きぬ RC 会長 長沢様、幹事 野寺様、よ

うこそ。ご来訪を記念して。

▼新井　利平さん　きぬ RC 会長・幹事さん、

ご来訪ありがとうございました。

▼百目鬼博行さん　職業奉仕委員長 葉さん、社

会奉仕委員長 外山さんの研究会報告、宜しく

お願い致します。筑西きぬ RC 長沢会長、野

寺幹事のご来訪を記念して。

▼潮田　武彦さん　筑西きぬ RC 会長 長沢様、

幹事 野寺様、ようこそ下館 RC へ。

　葉会員、外山会員、本日の研究会報告、宜し

くお願いします。

▼鈴木　健一さん　葉さん、外山さん、研究会

報告宜しくお願いします。筑西きぬ RC 会長 

長沢さん、幹事 野寺さん、ようこそ。

▼堀江　　勤さん　筑西きぬ RC 長沢会長、野

寺幹事の来訪を記念して。葉会員、外山会員、

委員会報告宜しくお願いします。

▼葉　　章二さん　筑西きぬ RC 長沢会長、野

寺幹事、ようこそお出で下さいました。

　本日、奉仕プロジェクト委員会研究会報告を

させて頂きます。

▼内山　勝洋　葉さん、外山さん、本日の研究

会報告宜しくお願い致します。

　筑西きぬ RC 会長 長沢様、幹事 野寺様、本

日はようこそお出で下さいました。

▼宮田　憲一さん　筑西きぬ RC 長沢会長、野

寺幹事の来訪を記念して。

　奉仕プロジェクト委員会報告、葉委員長、外

山委員長、宜しくお願い致します。

▼塚田　砂与さん　筑西きぬ RC 長沢会長、野

寺幹事、本日はありがとうございます。

　奉仕プロジェクト委員会、葉会員、外山会員、

研究会報告宜しくお願いします。

▼薄井　章一さん　季節の変わり目につき、ど

うぞ皆様お体をご自愛下さいませ。
▼神長　宏寿さん　筑西きぬ RC 長沢会長、野

寺幹事、ありがとうございます。

　葉委員長、外山委員長、宜しくお願いします。

本日の合計　26,000 円　　累計　149,000 円

出 席 報 告　   塚 田 砂 与 委員長

■メークアップ（敬称略）
７月28日　地区研究会　新井和雄・外山壽彦

　　　　　 葉　章二

８月11日　インターアクトクラブ年次大会　

　　　　　 宮田憲一

８月22日　下妻ロータリークラブ　　　　　

　　　　　 岩﨑晴男・神山芳子

８月22日　下館ローターアクトクラブ第２例会

　　　　　　宮田憲一

免除

3

病欠

2

欠席数

5

出席数

21

会員数

31


